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Evalúa GDF revisar bienes y servicios para 2010
D Tarifas diferenciadas para el consumo de agua subiría el Metro Mario Delgado Carrillo

¦Las participacionesfederales
han caído en 4 mil 347 mdp
¦El saldo de la deudapública
capitalina es de 45 mil 178 mdp

Fernando Ramírez de Aguilar L
1 y

ffel secretario de Finanzas del gobierno
¦¦ del DF Mario Delgado Carrilloanun

ció que el año entrante no habrá aumentos
en el pago de impuestos aunque sí serán
ajustados conforme al índice de inflación
anualizada que establece el Banco de Mé
xico Reconoció que habrá una revisión de
incrementos en los precios de bienes y ser
vicios principalmente en las tarifas del
transporte público Metro y distribución
de agua potable

Al comparecer ante el pleno de la
Asamblea Legislativa donde se ausentó
de la discusión el grupo parlamentario
del PAN Delgado Carrillo pidió a los
diputados la revisión del sistema de co
bro del agua potable y planteó la necesi
dad de reducir los subsidios

Dijo que lo ideal sería cobrar tarifas

de agua acordes con lo que cuesta traer
la al Distrito Federal por lo que pidió
revisar la política de precios y tarifas y
estimó que ello solamente tendría efec
tos en el 52 por ciento de los usuarios
pues 48 por ciento no se vería afectado
porque consume por debajo del prome
dio de 30 metros cúbicos al mes

Comentó que el establecimiento del
Plan Emergente de Fiscalización y el esta
blecimiento de medidas coactivas han
permitido una recaudación en las últimas
semanas de dos mil 129 millones de pesos
cifra que puede alcanzar la meta estableci
da de recuperar los tres mil millones

Por ese motivo se han realizado has
ta ahora dos mil 834 embargos de bie
nes muebles e inmuebles se concluye
ron cuatro mil 183 auditorías locales y
mil 587 auditorías federales

Dijo que hasta el primer semestre de es
te año las participaciones federales caye
ron en cuatro mil 347 millones de pesos y
que pese a la influenza la inversión ex
tranjera alcanzó los 29 mil millones de pe
sos que han generado 85 mil empleos

El saldo de la deuda pública del DF
hasta el 31 de julio es de 45 mil 178 mi
llones de pesos

Pidió a todos los grupos parlamentarios
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defender ante la Cámara de Diputados y el
Ejecutivo el presupuesto del DF que este
año era de 122 mü 626 millones de pesos
y que hasta ahora tiene una reducción cer
cana a los siete mil millones de pesos por
caída de las participaciones federales

Ante 39 de los 66 diputados que estu
vieron presentes en su comparecencia y sin

la presencia de los 15 panistas Mario Del
gado Carrillo denunció que existe una
persecución presupuesta permanente en
contra de la ciudad por parte de panistas y
priistas que se traduce en una millonaria
caída en las participaciones federales

En ese sentido dijo que el gobierno
capitalino confía en la controversia
constitucional que interpuso en la Su
prema Corte de Justicia en contra de la
nueva mecánica de distribución de las
participaciones federales pues estas
nuevas fórmulas han resultado lesivas
para la hacienda pública local

Criticó como lo ha hecho su jefe Mar
celo Ebrard la política económica puesta
en marcha por el gobierno federal y consi
deró necesario y urgente cambiar el mode
lo económico a escala nacional además de
que criticó las previsiones de crecimiento
que ha hecho la Secretaría de Hacienda
para el próximo año pues dijo que 2010

va a ser igualmente difícil a éste Lamentó
que las autoridades federales tengan una
visión cortoplacista y propongan medi
das con un alto costo social

Si hubiéramos seguido y creído el
mensaje de que no pasa nada estaríamos
en la dudad con un desastre financiero

El priista Octavio Wets Silva cuestio
nó a Mario Delgado sobre la falta de un
programa emergente de empleo en la
ciudad que sea efectivo y congruente a
la realidad puso en duda el gasto ejerci
do en el seguro de desempleo pues no
ha tenido ningún efecto y dijo que el
mantenimiento de los programas socia
les bajo la inercia de crisis no permite te
ner un equilibrio en el gasto público

El funcionario respondió que en el
tema del empleo se está haciendo un es
fuerzo con la IP y que no habrá expan
sión de los programas sociales al menos
durante el lapso en que dura la crisis

La bancada albiazul ingresó en la com
parecencia del secretario de Finanzas para
colocar carteles al frente de cada una de
sus cumies en contra del PRD y la reparti
ción de comisiones En silencio y encabe
zados por la dirigente Mariana Gómez del
Campo cada uno de los 15 legisladores
llegaron a su curu ryr pegaroij cartulinas
con consignas W~
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